



Sécurisation ENT

publié le 08/04/2024

Chers parents et élèves,

Vous avez peut être suivi dans l'actualité les piratages, dans certaines académies, des ENT (Environnement Numérique de Travail) afin d'envoyer des messages menaçants aux établissements scolaires.

Dans notre département, nous n'avons été victime d'aucune faille.

Toutefois, par mesure de précaution, certaines mesures de sécurisation ont été prises :

1/ La ministre de l'Éducation Nationale a décidé de suspendre pour plusieurs semaines toutes les messageries de l'ENT pour les élèves. Cette messagerie est cependant restreinte mais toujours accessible pour les parents et enseignants.

2/ Il a été décidé de réinitialiser tous les mots de passe (élèves, parents) de l'ENT (site internet ENT16 et application Néo-Pocket) avant réouverture de ces messageries aux élèves.

Nous vous invitons donc à les réinitialiser le plus rapidement possible.

- ▶ Pour les parents, veillez à le rendre suffisamment sécurisé (compliqué)
- ▶ Pour les élèves, nous vous conseillons de garder l'ancien mot de passe (qui était déjà très sécurisé) et de lui rajouter à la fin un ! supplémentaire.
- ▶ Pour ceux qui ont déjà changé le mot de passe, faites attention à le noter bien précieusement pour ne pas le perdre.

En pièce jointe quelques documents transmis par le ministère sur les virus et des conseils pour lutter contre les piratages.

 [240326_fiche_virusstealer_screen-2](#) (PDF de 141.3 ko)

 [affiche-7-conseils-pour-lutter-contre-le-piratage-informatique-194070-2](#) (PDF de 39.9 ko)